

et magnifique qu'est le Centre des arts. A la suite d'une allocution prononcée par le premier ministre, la Reine dévoila une inscription commémorative rédigée en anglais et en français, qui sera éventuellement accrochée au mur de la salle de réception du Centre des arts.

Dès son retour à la résidence du Gouverneur général, le prince Philip se rendit en hélicoptère au Britannia Yacht Club, où il remit le Trophée du duc d'Édimbourg au gagnant des Courses internationales de la classe des dragons. Au cours de la soirée, la Reine et le prince Philip dînèrent à la résidence du Gouverneur général en compagnie d'environ cent jeunes Canadiens qui se sont distingués dans les domaines de l'industrie, des professions, des arts, de l'athlétisme, et dans d'autres domaines.

Toujours en tenue de soirée, le groupe royal quitta la résidence du Gouverneur général en voiture pour se rendre à Uplands, où il dit au revoir au Gouverneur général, aux premiers ministres et à leurs épouses et à des centaines de gens qui étaient venus assister au départ; il monta ensuite à bord de l'avion de la Reine pour retourner en Angleterre.

Bien que cette visite à la capitale du Canada et à son magnifique projet du Centenaire, Expo 67, ait été relativement courte, la Reine a pu faire la connaissance de centaines de Canadiens de tous les âges et ayant à leur actif les réalisations les plus variées, et elle a été vue de milliers d'autres personnes. Des foules innombrables se sont groupées pour la saluer chaque fois qu'elle est parue en public, et la sincérité de leur accueil était particulièrement évidente. Il y a fortement raison de croire que la Reine a été très impressionnée par l'enthousiasme dont les Canadiens ont fait preuve lors des événements nombreux et variés qui ont couronné les premiers cent ans de la vie nationale du Canada.

### La reine mère Élisabeth

Le yacht royal *Britannia* lui servant de demeure mobile, la Reine Mère a fait une visite de douze jours dans les quatre provinces Maritimes. Sa visite a commencé le 10 juillet, à Saint-Jean (Nouveau-Brunswick), où elle se rendit à un déjeuner civique, vit des malades de l'Hôpital des anciens combattants et visita le Parc Rockwood, projet du Centenaire de la ville. Dans la soirée, Sa Majesté donna une réception à bord du *Britannia*. Le lendemain, un avion Andover la transporta de Saint-Jean à Fredericton, où elle fut reçue officiellement au Palais législatif par le premier ministre, M. Robichaud. Par la suite, elle assista à un déjeuner offert par le gouvernement provincial à l'Université du Nouveau-Brunswick, où on lui présenta onze descendants des Pères de la Confédération. Dans l'après-midi, elle assista à Gagetown, à des cérémonies militaires organisées avec la participation du régiment des « Black Watch » du Canada (Royal Highland Regiment), dont la Reine Mère est colonel en chef. Le soir, elle retourna à Saint-Jean en avion et se rendit ensuite à Saint Andrews à bord du yacht royal. Le lendemain matin, elle y inaugura le Parc du